

Ressort: Lokales

Haderthauer: In Bayern nehmen 60 Prozent Betreuungsgeld in Anspruch

München, 05.09.2013, 12:11 Uhr

GDN - Das Betreuungsgeld läuft in Bayern nach Auskunft des Landes-Familienministeriums "hervorragend": "60 Prozent der Anspruchsberechtigten beantragen das Betreuungsgeld. Ich rechne damit, dass es demnächst 70 bis 80 Prozent sind, weil die Wenigsten ihr Kleinkind punktgenau mit dem Ablauf des Elterngeldes in die Krippe geben", sagte Bayerns Familienministerin Christine Haderthauer (CSU) der "Rheinischen Post" (Donnerstausgabe).

Bislang haben nach Auskunft des bayerischen Familienministeriums von den bisher 9.982 Anspruchsberechtigten bereits 5.928 einen Antrag auf Betreuungsgeld gestellt. Damit sei das Betreuungsgeld zugleich eine ideale Überbrückungsleistung. "Das gesellschaftspolitische Signal, dass die Krippe nicht der alleinige Königsweg ist und dass wir die Vielfalt der Familienentscheidungen unterstützen wollen, anstatt Eltern durch eine Krippenmonokultur zu entmündigen, kommt hervorragend an, gerade bei den jungen Leuten", so Haderthauer.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-21106/haderthauer-in-bayern-nehmen-60-prozent-betreuungsgeld-in-anspruch.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com